Estimados Accionistas:

Por la presente informamos que el día 8 de marzo de 2024, el Banco de Occidente recibió de parte del accionista Grupo Aval Acciones y Valores S.A. una proposición de candidatos para conformar la Junta Directiva para el periodo estatutario de abril 2024 a marzo de 2025.

Al respecto, atendiendo el procedimiento establecido en nuestra Política de Nombramientos y Retribuciones de la Junta Directiva y políticas concordantes, nos permitimos publicar las hojas de vida de los candidatos:

1. José Carlos Santander Palacios

Economista de la Universidad América, ha pertenecido a las Juntas Directivas de la Fiduciaria de Occidente S.A., Corficolombiana S.A., Leasing de Occidente S.A., entre otras.

Desde el año 2.019 pertenece a la Junta Directiva del Banco de Occidente.

2. Ricardo Villaveces Pardo

Ingeniero Industrial de la Universidad de los Andes, pertenece a las Juntas Directivas de: Global Seguros de Vida S.A., Fiduciaria Renta 4-Global S.A., Identidad Digital S.A.S, Fedesarrollo y Colfuturo.

Desde el año 1.991 pertenece a la Junta Directiva del Banco de Occidente.

3. Iván Felipe Mejía Cabal

Empresario, presidente de Industrias de Envases S.A., pertenece a las Juntas Directivas del Banco de Occidente, Ingenio Providencia, Cámara de Comercio de Palmira y de Industrias de Envases.

Desde el año 1.996 pertenece a la Junta Directiva del Banco de Occidente.

4. Felipe Ayerbe Muñoz

Abogado de la Universidad de los Andes, con Especializaciones en Derecho Comercial de la Universidad Nacional de Colombia y de Derecho Comparado en la New York University. Pertenece a las Juntas Directivas del Banco de Occidente desde 1993 y a las Juntas de: Plásticos Flexibles, Productos Coldecom y Almacenes Éxito

Desde el año 1.996 pertenece a la Junta Directiva del Banco de Occidente.

5. Mauricio Gutiérrez Vergara

Médico de la Universidad Javeriana de Bogotá, con Especializaciones en Arthroscopic Sugery de la New York University, Ortopedia y Traumatología de la Universidad Javeriana y ha realizado estudios de Coaching Personalizados, banca de Inversión y Dirección de Empresas. Pertenece a las Juntas Directivas de la Sociedad Colombiana de Cirugía Ortopedia y Traumatología Scott, la Sociedad Latinoamericana de Artroscopia de Rodilla, y de Arthromed.

Desde el año 2.008 pertenece a la Junta Directiva del Banco de Occidente.

6. Eduardo Herrera Botta

Ingeniero Industrial de la Pontificia Universidad Javeriana de Bogotá, con Máster en Administración y Finanzas y Especialización en Mercadeo de la EAFIT – Medellín. Pertenece a las Juntas Directivas de: Grupo Fanalca, Alianza Fiduciaria S.A., Imecauca, Zona Franca Palmaseca, Ciudad Limpia, RF Comunicaciones y la ANDI.

Desde el año 2.015 pertenece a la Junta Directiva del Banco de Occidente.

7. Mauricio Iragorri Rizo

Ingeniero Industrial de la Universidad de Georgia, Ceo's Managment Program de Kellog School Of Management. Se ha desempeñado como Ingeniero de Fábrica, Jefe de Costos, Subgerente de Operaciones, Gerente Comercial y hoy en día, Gerente General de Mayaguez S.A.

Desde el año 2.014 pertenece a la Junta Directiva del Banco de Occidente.

8. Eduardo Duque Suárez

Economista de la Universidad de los Andes, cuenta con extensa experiencia práctica en banca corporativa y de consumo, finanzas corporativas, y banca de inversión en los mercados de Latinoamérica. Posiciones de liderazgo y definición de estrategia al cliente, así como en posiciones de administración y gestión de riesgo, control y cumplimiento. Actualmente se desempeña como Vicepresidente de Riesgos en el Grupo Aval Acciones y Valores S.A.

9. María Fernanda Mejía Castro

Contadora pública de la Universidad Javeriana Cali, con formación en Auditoría Externa. Pertenece a las Juntas directivas de Coéxito S.A.S. Instituto Tobías Emanuel, Fundación Casa de Colombia y Corporación Educativa Popular – Liceo de La Amistad.

Luego de un análisis por parte del Banco sobre las hojas de vida y la experiencia de cada uno de los candidatos conforme la información disponible al momento de la presente, se confirmó que los candidatos cumplen con los requisitos de idoneidad, reconocimiento en el mercado y dedicación de tiempo necesarios para presentarlos a la Asamblea General de Accionistas para ocupar un cargo en la Junta Directiva.

Así mismo, en caso de que la Asamblea General de Accionistas vote favorablemente la plancha de candidatos, se resalta que el Banco contará con más del 75% de Directores Independientes superando en amplio margen la exigencia regulatoria y disminuyendo la edad promedio de la Junta Directiva.

En vista de lo anterior consideramos que los nueve candidatos son adecuadas opciones para conformar la Junta Directiva del Banco.

Atentamente,

Administración del Banco de Occidente.